

Un festival country pour la bonne cause

Ecublens

Deux jours de musique dans une ambiance familiale pour récolter des fonds en faveur des enfants malades et de la lutte contre le cancer

Depuis 10 ans, l'Association Destiny s'active afin de soutenir la Ligue vaudoise contre le cancer, la recherche et les malades, venant tout particulièrement en aide aux enfants. Cette année, son projet d'une place de jeux au 11e étage du CHUV est en cours de réalisation. Pour la 4e année consécutive, un festival country doit servir à amener des fonds.

Et pour fêter son 10e anniversaire, l'association voit grand: «Nous installons un chapiteau de 1000 places, explique son président, Serge Avondo. Nous nous adressons à tout le monde et avons doublé notre public chaque année. La country attire beaucoup de familles, tout se passe dans une ambiance bon enfant, sans soucis d'abus d'alcool ou de bagarres.»

Comme il se doit, il y aura des concerts, avec des groupes suisses, américains, français et tchè-



En 2010, la guitariste des Country Sisters se déchaînait. DR

que. Mais aussi de la danse, des animations, des stands et des tipis où l'on pourra passer la nuit.

«Le principe de base, le défi, c'est que le festival est gratuit, note Serge Avondo. Cela signifie que tous nos partenaires s'engagent pour la cause et nous offrent leurs prestations. Nous récoltons de l'argent grâce aux stands de boissons et de nourriture, où nous faisons tout nous-mêmes avec 200 bénévoles.» **Gilles Simond**

Ecublens, place du Pontet

Ve 1er, dès 18 h 15 et sa 2, dès 9 h.

Entrée gratuite.

Rens.: 021 691 58 34

www.association-destiny.ch